

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう！

住民運動との開く交流をめざす

にも闘う連帯は一層強められていった。三里塚の話、関西新空港建設問題、首切り反対闘争しない中で予定時間に追われ、記念撮影をする（新小岩）などして交流を終つていった。

また、関西実行委より、心のこもつた”檄布“と陣中見舞、さらに多額のカンパがよせられた。

なお勝浦、館山では千葉県青年共闘、千葉運転区では大東京実行委員会南部支援共闘の仲間達も交流に参加した。これにこたえて、更に奮闘しよう！

一全関西実行委員会三八名一



各支部での交流を終えた全関西の仲間たちは、
一六時より『動労千葉を守れ』を宣言葉に、千
葉駅頭においてビラまき行動を展開した。足を
止め、受け取つたビラを読む人、「動労千葉が
ンバレ」と声をかけてゆく人等、ここでも動労
千葉の闘いを支援する人々の姿があつた。
われわれは、臨大方針を堅持し、全国の闘う
仲間との交流をさらに一層強化し、反動をのり
こえ、三里塚・ジェット闘争の勝利をかちとつ
てゆこう。

「住民運動を叫ぶ者
として、叫ぶ千葉地本
破壊は許せない」

二月一八日、三里塚闘争に連帯し、動労千葉の三里塚・ジエット闘争に支援・連帯し共に闘つてきた。関西新空港に反対する住民団体を中心とする『全関西実行委』の闘う仲間達が、バス一台、総勢三八名をもつて千葉地本との激励交流に駆けつけ、地本内四支部（新小岩、千葉軒、勝浦、館山）との熱気あふれる交流をかちとった。第三二回地本臨大における闘う方針を全体のものとし、千葉地本一四〇〇名組合員・家族と共に勝利の日まで闘い抜くという決意を、お互に確認し、交流会は成功裡に終了した。こうした全国の闘う仲間の激励に答える意味からも、一四〇〇組合員・家族一丸となって階級的正義を貫き、今こそ、動労全国四万七千組合員の真に進むべき道を指し示し、その最先頭に立つて闘う決意をうち固めようではないか。

日刊動労千葉

79.2.22

國鐵動力車勞動組合

千葉市要町二一九（動力車会館）

なお勝浦、館山では千葉県青年共闘、千葉連
轄区では大東京実行委員会南部支援共闘の仲間
達も交流に参加した。これにこたえて、更に奮

また、関西実行委より、心のこもつた”檄布“と陣中見舞、さらに多額のカンペがよせられ
た。

ら聞えない日本労働運動の現状等々話題は尽きない中で予定時間に追われ、記念撮影をする（新小岩）などして交流を終つていった。

千葉駅頭でビラ配布

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！